

Lebaran Tinggal Menghitung Hari, Kodim 0706/Temanggung Gelar Pangan Murah

Agung widodo - TEMANGGUNG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Apr 3, 2024 - 12:22



Kegiatan Gerakan Pangan Murah (GPM) Di Makodim 0706/Temanggung

Temanggung - Dalam rangka menjaga stabilitas pasokan dan harga pangan menjelang Hari Raya Idul Fitri 1445 H, Kodim 0706/Temanggung menggelar kegiatan Gerakan Pangan Murah (GPM) di Makodim 0706/Temanggung, Rabu (03/04/2024).



Kegiatan GPM tersebut diselenggarakan oleh Kodim 0706/Temanggung bekerjasama dengan Dinas Ketahanan Pangan Kabupaten Temanggung dan Bulog Cabang Kabupaten Temanggung serta UMKM.



Pada kesempatan tersebut Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P menyampaikan, Kegiatan Gerakan Pangan Murah yang dilaksanakan di Makodim 0706/Temanggung ini adalah hari kedua, Pertama sesuai dengan ST panglima TNI dilaksanakan GPM dan Bazar yang bertempat di sekitar Pendopo Pengayoman Kabupaten Temanggung.



"Alhamdulillah hari ini, hari kedua kita melaksanakan GPM di Makodim 0706/Temanggung, kemarin sudah dilaksanakan di Pendopo Pengayoman Kabupaten Temanggung, mudah mudahan ini dapat bermanfaat secara langsung terhadap masyarakat. "Terang Dandim".



Lebih lanjut pihaknya juga menyampaikan, "Selain untuk menjaga stabilisasi pasokan dan harga pangan menjelang Hari Raya Idul Fitri 1445 H, Kegiatan ini juga untuk memenuhi kebutuhan dasar atau pokok masyarakat sekitar menjelang lebaran dengan harga murah terjangkau dan berkualitas.



"Banyak kebutuhan pokok yang harus dipenuhi menjelang lebaran, daripada jauh-jauh ke pasar, Kita (Kodim) Gelar Pangan Murah dan tentunya harganya lebih murah daripada di pasar. Mudah mudahan ini dapat meringankan masyarakat di sekitar terutama masyarakat menengah kebawah, "Imbuhnya".



"Harapan masyarakat senang dan puas dengan adanya Gerakan Pangan Murah ini. Masyarakat bisa belanja kebutuhan dekat dengan harga yang murah dan terjangkau, tidak perlu jauh-jauh ke pasar tapi cukup berkunjung ke Makodim 0706/Temanggung."Tutup Letkol Inf Sriyono, S.I.P".